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朗
報
で
す
。
９
月
定
例
県
議
会
が
２
日
か
ら
始
ま
り

ま
し
た
。
今
年
度
の
新
潟
県
一
般
会
計
補
正
予
算
な
ど

の
提
案
理
由
の
説
明
の
中
で
泉
田
知
事
は
、
「
特
別
支

援
学
校
の
新
設
及
び
環
境
整
備
に
要
す
る
経
費
を
措
置

し
た
」
と
の
べ
ま
し
た
。
こ
れ
は
、
旧
吉
川
高
校
の
校

舎
を
改
修
す
る
予
算
の
こ
と
を
さ
し
て
い
ま
す
。
良

か
っ
た
で
す
ね
。 

 

上
越
市
選
出
の
県
会
議
員
か
ら
の
情
報
や
日
本
共
産

党
の
竹
島
良
子
県
議
（
長
岡
市
区
選
出
）
か
ら
提
供
し

て
い
た
だ
い
た
資
料
に
よ
り
ま
す
と
、
今
回
の
補
正
予

算
で
特
別
支
援
学
校
大
規
模
・
耐
震
改
修
費
が
３
億
８

９
７
１
万
円
追
加
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
う
ち
、
３
億
６

０
０
０
万
円
ほ
ど
が
旧
吉
川
高
校
校
舎
の
耐
震
診
断
及

び
改
修
設
計
経
費
に
あ
て
ら
れ
る
と
い
う
こ
と
で
す
。

県
議
会
で
の
審
議
を
経
て
こ
の
予
算
が
確
定
す
る
と
、

旧
吉
川
高
校
校
舎
を
活
用
し
た
特
別
支
援
学
校
設
置
は

本
決
ま
り
と
な
り
ま
す
。 

 

県
教
育
委
員
会
資
料
で
は
、
「
上
越
地
域
に
お
け
る

特
別
支
援
学
校
高
等
部
知
的
障
害
者
普
通
学
級
で
の
教

育

が

必

要

な

生

徒

の

た

め

に
、

現

在

遊

休

施

設

と

な

っ

て

い

る

旧

吉

川

高

校

校

舎

の

有

効

活

用

を

行

い
、
平

成

23

年
度
に

県
立
高
等 

 

特
別
支
援
学
校
と
し
て
、
自
力
通
学
可
能
な
生
徒
に
対

し
て
就
労
支
援
を
行
う
高
等
部
普
通
学
級
を
設
置
す

る
」
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

今
後
の
予
定
で
す
が
、
本
年
度
に
校
舎
耐
震
診
断
及

び
改
修
設
計
を
行
い
、
来
年
７
月
に
は
校
舎
耐
震
工
事

を
含
む
大
規
模
改
修
工
事
を
実
施
し
ま
す
。
来
年
９
月

県
議
会
で
は
、
新
潟
県
立
学
校
条
例
の
一
部
改
正
提
案

を
行
い
、
再
来
年
の
２
月
に
は
入
学
者
選
考
実
施
と
な

り
ま
す
。 

 

昨
年
度
決
算
な
ど
で
総
括
質
疑 

  

上
越
市
議
会
が
８
月
31
日

か
ら
は
じ
ま
っ
て
い
ま
す
。

私
は
初
日
の
総
括
質
疑
で
登

壇
、
市
の
財
政
運
営
や
指
定

管
理
者
に
対
す
る
チ
ェ
ッ
ク

機
能
、
土
地
開
発
公
社
民
間

売
却
問
題
、
上
越
医
療
セ
ン

タ
ー
病
院
の
管
理
運
営
委
託

料
に
か
か
る
消
費
税
問
題
な

ど
で
約
40
分
間
に
わ
た
っ
て
質
疑
を
行
い
ま
し
た
。 

 

こ
の
な
か
で
注
目
さ
れ
た
こ
と
の
ひ
と
つ
は
、
セ
ン

タ
ー
病
院
の
管
理
運
営
委
託
料
に
か
か
る
消
費
税
問
題

で
す
。
「
約
２
年
半
分
、
１
億
２
４
０
０
万
円
も
払
っ

た
消
費
税
は
、
本
来
、
払
わ
な
く
て
済
ん
だ
も
の
だ
。

適
切
で
な
か
っ
た
と
の
認
識
は
あ
る
か
」
と
の
私
の
追

及
に
答
え
て
大
原
代
表
監
査
委
員
は
、
「
支
出
の
方
法

は
適
切
で
は
な
か
っ
た
」
と
の
べ
ま
し
た
。
こ
の
答
弁

を
も
と
に
、
厚
生
常
任
委
員
会
で
も
消
費
税
問
題
で
活

発
な
質
問
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。 

 

も
う
一
つ
注
目
さ
れ
た
の
は
、
市
の
指
定
管
理
者
に

対
す
る
チ
ェ
ッ
ク
機
能
が
不
十
分
だ
っ
た
と
い
う
問

題
。
監
査
委
員
の
随
時
監
査
で
、
協
定
書
と
は
ち
が
っ

た
清
算
が
さ
れ
て
い
た
な
ど
条
例
、
協
定
書
が
順
守
さ

れ
て
い
な
い
ケ
ー
ス
が
散
見
さ
れ
た
こ
と
が
明
ら
か
に

さ
れ
た
の
で
、
「
な
ぜ
こ
う
い
う
事
態
な
っ
た
の
か
、

し
っ
か
り
分
析
し
、
担
当
課
や
指
定
管
理
者
に
指
導
し

た
か
」
と
追
及
し
ま
し
た
。
市
長
は
、
「
監
査
結
果
を

真
摯
に
受
け
止
め
、
改
め
て
適
正
な
運
用
を
行
う
よ

う
、
全
庁
に
向
け
徹
底
し
た
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

 
 

 

県
立
吉
川
高
等
特
別
支
援
学
校
（仮
称
）
本
決
ま
り
へ 

 
 

県
が
旧
吉
川
高
校
耐
震
改
修
で
３
億
６
０
０
０
万
円
予
算
計
上 

 

シ
リ
ー
ズ 

上
越
市
内
の
橋 

 
 

第
８
回 

藤
見
橋 

  

牧
区
田
島
集
落
の
そ
ば
に
あ
り
、
飯
田
川
に
か
か
っ
て
い

ま
す
。
県
代
行
で
工
事
が
行
わ
れ
、
昨
年
10
月
に
竣
工
し

た
ば
か
り
で
す
。
橋
長
は

約
37
メ
ー
ト
ル
。 

 

市
道
に
あ
る
橋
と
し
て

は
現
段
階
（
２
０
０
９
年

９
月
）
で
最
も
新
し
い

橋
。
ゆ
っ
た
り
と
し
た
感

じ
が
し
て
、
素
敵
な
デ
ザ

イ
ン
で
す
。
欄
干
か
ら
川

を
覗
く
と
、
き
れ
い
な
水

が
流
れ
て
い
ま
し
た
。
毎

春
、
橋
の
周
辺
で
は
藤
の

花
が
咲
き
乱
れ
ま
す
。 

写真は旧吉川高校の校門から校舎を撮った

もの。１年半後には再び通学する生徒の姿

が見られます。 

 

 

 

 

 

 

 

山方のカーブミラー、 

 改善されました 
 

 夕陽が入って見えないなどの苦情が

寄せられていた山方地内のカーブミラー

がこのほど改善されました。新しいもの

はツバの長さが通常の３倍です。 


